



いい顔いい声いい心

2025・6・27（金）

VOL.7

文責：校長 野田浩司



明日から「長崎っ子の心を見つめる教育週間」がスタートします。

本日、九州北部地方は「梅雨明けしたとみられる」と発表がありました。例年よりかなり早い梅雨明けとなりましたが、今後は、熱中症等の予防に気を配りながら学校を前に進めていきたいと思えます。

さて、明日から「長崎っ子の心を見つめる教育週間」がスタートとします。長崎市においては、学校、家庭、地域住民が連携して、子供たちに生命を尊重する心を育成することを最重点目標とし、併せて、情報モラル等の学びを通して、相手の立場に立った言動などを大切にする心情をはぐくむことなどを目指しています。

明日土曜日は、授業参観に加え、学級懇談会、4・5・6年生のメディア学習会、アンサンブルラフォーリア（長崎で活動する熱狂的吹奏楽団：インスタグラムの紹介より）コンサートが行われます。また、強化月間パトロールもごさいます。詳細は6月18日付のテトルで配信をしておりますので御参照ください。



音楽集会（手をつなごう♪）



1年生 交通安全教室



ホタル池をきれいに



梅雨明け発表後の運動場

★7月行事予定

2日（水）①被爆体験講話 ⑥6年生租税教室

4日（金）クラブ活動

7日（月）～11日（金）個人面談 午前中4時間授業

※面談期間中は給食後13:15～13:30頃の子童下校となります。

14日（月）学校保健委員会

15日（火）4年生車いすバスケットボール体験⑤⑥
（長崎サンライズ来校）

18日（金）1学期終業式

※19日（土）16時より伊良林校区まつり（伊良林小運動場にて）

<https://www.nagasaki-city.ed.jp/irabayashi-e/>

